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‰  ᶨψθμθ͏ ΰΤΚϤϘδϭʻЀкЗᴴτᾋ ϩϦοʺψϞ 2 Υ ϩϧΞρΰοΜϘβʻ

₈ άζψ πχзϯиᵫ℗ΥΰθΜʻζχθϛτ 1 ΥΤϤπ ˑσ χ ᴪχᵧ τέ

ΰσΥϣʺⱧ ộπ σḇ ├Ϭ οοΦϘΰθʻΰΤΰʺᵫ℗Ϙπ 1ϸὮϬ μοϜʺ ίʺ

∫ʺᴏ ψʺừẍⱧ ᾠϞϘϭט ♁ Υ ήϦθϘϘπΰθʻάχ ӽΤϣ╥ᴥβϥ

Ϟᶘ з˔Ѝ˔ψʺз˔Ѝ˔ πὊ Ϭ ΰοʺ͑ Τϣ ᴎπШГиπχלם σᶖ Ϭ

ӛΰʺϢΞϞΨзϯиᵫ℗ρσϤϘΰθʻϘθʺ╥ᴥּי Ԍτ ΰο χ PCRᾁ₰ʺ ᵫ◐ χ

Όᾖᾁ₰Ϭם☼βϥάρρΰοʺз˔Ѝ˔ ψ◐ϘϤϘΰθʻ 

ΰΤΰʺᵫ℗ 4 ʺừẍⱧ ϞϘϭ χ ӽӟᵰΤϣ╥ᴥΰθЩжрГϰϯІЌАТΤϣˮ

ạΰοΜθ Υ τσμθ˯ρχ ΰ ΥΚϤʺ ψ πΰθΥʺ ΥԁϼжІЌ˔ϬṞάΰ

οψΜΪσΜρʺβΩτ ᴎ◕τ PCRᾁ₰Ϭ Ϊτ“Τδοʺζχ ʺ Υ ΰϘΰθʻθϘθ

Ϙʺᾁ₰Ϭ ΪθχΥ ᴎ◕ ״ ὲ Ḛ ʺ♆θκΥ ΰοΜθχΥ ὲ Ḛ ʺ Ϙπχ

Υ ʾקᵎ ὲ Ḛ ρ͏νχ ὲ Υᵒ∕βϥάρρσϤʺ 65 τ ῡ χṮΜיּ

ΥΤΪϣϦϘΰθʻ ◕τ μο ʾקᵎ ὲ Υ™ ₰ΰʺ65 Υ“ ᾁ₰τϢϥΌᾖ ᾁ₰

Ϭ Ϊʺ Ԍԛ ʻ ῡ ψיּ ρיּ ᴒϬẶτΰθ͍ ρ ήϦϘΰθʻ Ϭṍβθϛ

ῡ יχṮΜΥσΜ▪Ϥχ╥ᴥּיּ 98 τ ΰοз˔Ѝ˔ Υ PCRᾁ₰Ϭ“ΜʺάκϣϜ Ԍԛ

Υ ΰϘΰθʻ ὲ Τϣψ Ὃ ϬΰοϜΜΜρχάρπΰθΥʺ͕ τ Ԍṑ ϬρϤʺ

ΤϣϷржϱрπ„◖τϢϥ„ṰϞˮϯЅϯʾМϱІϼ˔иʾЂЬАЕ˯χДϰІϸАЄдрϬ™

ᵫΰʺ Ṑ πΦσΤμθ„Ṱσςψ 8Ὦ Ϙπχ τ“ΜʺβϓοχФкϽжЭϬ ΰϘΰθʻ 

ЀкЗᴴιΪπσΨʺ₈ᴨψ ⁞֗ʺ χ τ Ξ  σςʺ Ϟ ᵦπ ιτΰσΜ

ᵰχάρΥⱳˑτṞΦϘΰθʻ„◖χᵧήϘτψḾṐχ πз˔Ѝ˔ρΰοʺΜΤτ ⱱϬⱱνϓΦ

ΤϜέὊᾓΤϣ῎μοΜθιΜθχπʺ τψάρχϕΤ τốΦϘΰθʻϘθʺṑ ϘπχⱧ ộ

χ ᴂΥ Φθễ∙τσϤʺ Ϊ›Ξάρχ ήϬᶘϭιρχ Ϝ ΤϣṄδϣϦϘΰθʻ 

₈ χˮϯЅϯʾМϱІϼ˔иʾЂЬАЕ˯πψˮк˔ϸиΤϣϽк˔Ниϒ˙ ᵦρὌΥμοʺ

Ẕχ τΜΜάρᴡΥπΦϥˁ˯ρΜΞᴿ Ϭ ΰοᵓṍ ϼжІέρτṳ ΰϘΰθʻԁ ʺз

ϯиᵫ℗ΰοΜθθϛʺ πϷржϱрτ Ϥ ϩμοϜṳ ψ ʻз˔Ѝ˔ ϣΰΨʺễӾᶊ

₯ʺЅϴрЍ˔ᶊ₯ʺὊↄᶊ₯ʺᵤ ЁЬ⌡ᾚʺ←ᵲ ├σςϬГ˔Ыτ︡Ϥ ΫʺֿפΜ ˑτΜΤτ

ṄϤ μθ ΰΜּזᵓϬνΨϤʺẽϬׇΠο ΥẸ ϬΰΚΠϥΤ■ σ ӛΥ ήϦϘΰθʻ 

άϦϘπ 18ᵕ ΰο„◖Ϭ ϛοΜθιΜοΜϥЫй˔ЄϯχЫМГϰ˔иᾕ ψʺϷржϱ

рπˮⱳ χз˔Ѝ˔ψʺЀкЗιΪπσΨʺṓῙ σς Ẕ ΥᵔὨβϓΦᴿ τ ᵦẶ

χ ԁṐḩϬνΨϤʺζϦηϦχιΪχ ʺπψσΨ׃ Ẕ χ ˑΥ Ϭắ׃ πΦϥϢΞτΰ

σΜρΜΪσΜʻζϦτψϘγʺЀкЗΥ ΰθϣꜛ χϬ ό ΰοʺӸΞ ᴟϞ ễʺ―Π

τ ϦοϕΰΜ˯ρὣ ΰοΨιήΜϘΰθʻЫМГϰ˔и♃χ„ṰτψʺЀкЗᴴπ Υטṍτσ

μθ ᶘ ˮϯЅϯ‰  ᴯΪỆФкЅϴϼЕ˯19Τ 200 Ϥχ‰  ϜϷржϱрπ╥

ᴥΰʺ׀Μל Ϭ ΫΤΪοΨϦϘΰθʻ χ‰  ψֽ῎χЀЬвИϾ˔ЄдрπⱦΥ θγʺ

ᵛΰΜ◘ΜϬΰϘΰθʻ ᵦπ βϥτψʺ῎ᶘτᴥΠʺ β Ϭ ΨΰσΜρΜΪσΜʻζχθ

ϛτψ ιΪπσΨʺзЦжиϯ˔БϬᶘωσΜρΜΪσΜρꜛᶐϬΰοΨϦθρ◘ΜϘβʻ 

ζϭσ ϣχ◒τʺựΜ ʺϯЅϯχⱳ Υ︣ϬὀΠοˮⱳ Ẕ ›˯Ϭ βϥ Υ ϥ

ρ◘ΜϬ δϘΰθʻPCRᾁ₰πԛ Υ ϥϘπχ Ṑχḧʺ μθΣ χ Ṁχ τˮέ π

ΰθʻΚϤΥρΞέίΜϘβ˯ρ Φ ΦϬβϥ χᾌầήʺ ΰήτ Ϧʺ χ ψ ϥΨʺ

δϥρḇαϥάρΥπΦθάρψʺЀкЗᴴχ πχ Φσ ᶏπΰθʻ 

χⱳ з˔Ѝ˔ ⱧʾⱧ ộ  ᴥ ỗ◓ 

͍ʽ ͍͔ᵕ χⱳ з˔Ѝ˔ Ϭᵫ℗ΰο 
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